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□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子

□ 題　字　　安藤　武司
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日

第 1635 回 例会　7/6（水）

担当：会長・幹事

http://gifukita-rc.com/

 

新会長挨拶　続き

出席報告

会員数：31名
出席数：25/31名
出席率：80.65%
欠席者：6名（出席免除2名　87.10%）　

 

新会長挨拶【安藤　武司】

　７月１日から、岐阜北ロータリークラブ第３
５期のスタートとなりました。
前会長の松野さんのお父様が、阿弥陀様のもと
へ、７月１日に旅立たれました。ご冥福をお祈
りさせていただきます。
第３５期の会長を務めさせて頂きます、安藤武
司です。皆様宜しくお願いいたします。
例会場の雰囲気も変わり、心の中も、頭の中も
“バクバク”しております。
　前期、第３４期松野会長をはじめ、理事役員
の方々は一年間大変ご苦労様でした。この、伝
統ある岐阜北ロータリークラブを継承し、自分
も出来る限りお仕えしたいと存じます。
　釼田ガバナー曰くクラブの会長は「象徴」で
あり、幹事は「内閣総理大臣」であると言われ
ました。前のＡ・Ｂグループ代表幹事であられ
た小泉宣昭副会長、会計の辻博さん、会長エレ
クトに永瀬章さん、次期幹事の西垣康紀さん、

職業奉仕委員長の高橋正さん、社会奉仕委員長
の林隆行さん、国際奉仕委員長の安藤重広さん、
青少年奉仕委員長の谷田育子さん、無任理事と
して、若山さん、森本さん、国井さんの経験豊
富な理事役員の方々に支えられ無事に勤められ
ます様に運営致したいと思います。どうかよろ
しく、お願いいたします。
　また、前期は、山口アシスタントガバナー（
パストＡ．Ｇ）に置かれましては１年間本当に
ご苦労様でした。
　本年も様々な課題が沢山ございます。
第一に、会員増強をはじめ、地区補助金を利用
しての「青少年育成」のための、「岡山シーガ
ルズ」さんのバレーボール講演、実技指導の「
バレーボール教室の実施やＲＣ２０１６年度の
規定審議会に基づき、「定款・規約」の変更、
訂正等、多々ございます。
会員の一人一人のご理解と、ご協力が必然であ
ります。
何卒、１年間ご指導とご協力賜ります様、よろ
しくお願い申し上げます。
又、後半の行事にて「新会長挨拶」が予定され
ておりますので、宜しくお願いいたします。

クラブアッセンブリー（１）
事業計画 
アシスタントガバナー訪問 

第 1636 回 例会　7/13（水）

担当：会長・幹事

クラブアッセンブリー（２）
ガバナー公式訪問ＩＭＡ分区合同
（２０日繰り上げ）

第 1637 回 例会　7/16（土）

担当：会長・幹事 
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ニコニコＢＯＸ（敬称略）

幹事報告事項

・緊急連絡網の変更一部あり。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・当クラブの会費納入期日が、７月３１日とな
　っていますが、早めにお願いします。

・ゴルフ同好会に申し込んだ方も、会費の納入
　お願いします。

・ＩＭ報告
　６月２３日に開催しました。
　１年の反省ということでしたが、以前はくじ
　引きで席を決めていた。だが、今年は何もな
　かった。１００万＄が多かった。新入会員に
　なるかも？という方を誘った例会を行ったが、
　その後どうなっているのだろうか？フォロー
　などはどうなっているのだろうか？
　会費や時間がないなどの理由があるようです。
　結論としては、会に入会して良かったと思え
　るような運営が必要。

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　　７月　４日　小椋　　功　会員　
　　７月　８日　臼井　毅子　会員　
　　７月２３日　長野　鉄司　会員
　　７月２８日　前田　吉彦　会員

２．ご夫人誕生日のお祝い　　　　　　　　　　　　　　
　　７月　５日　松野　みゆき　様
　　７月２０日　永瀬　　慶子　様　

　　　　

　　　　　

山口　八郎：本年度もよろしくお願い申し上げ
　　　　　　ます。
片桐順一郎：新しい期が始まりました。よろし
　　　　　　く。
竹村　博之：新役員の皆様、一年間よろしくお
　　　　　　願いします。ガンバッテ！！
若山　和正：新役員の皆様、お世話になります。
小島　正三：新執行部の皆さん、ご苦労様です。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）続き

長野　鉄司：親睦の皆さん、一年間よろしく。
永瀬　　章：安藤丸　出航バンザイ。
原尾　　勝：新執行部の皆様、一年間よろしく
　　　　　　お願いします。
前田　吉彦：誕生日を祝って頂き。
高橋　　正：本年度もよろしく。
川崎　賢二、辻　　　博
　　　　　：一年間、よろしくお願いします。
波多野光裕、小森　保敏、小椋　功、岡田　忍
国井　省二、岡田　一二三、小泉　宣昭
　　　　　：本年度もよろしくお願いします。会員表彰・委嘱状（敬称略）

・前期三役記念品授与

・２６３０地区職業奉仕委員　委嘱状
 【原尾　勝】

新会長就任挨拶【安藤　武司】

　岐阜北ロータリークラブ　第３５期（２０１
６～２０１７年度）会長就任に当たりまして、
ご挨拶と所信の一端を申し上げさせて頂きます。
ロータリーに関しては、まだまだ経験、知識に
於きましても未熟な私に、名誉ある会長を拝命
いたしました。
この重責を全うできます様、会員皆様のご指導
とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
奇しくも、５年前の第３０期は、波多野会長の
時は、東日本大震災にみまわれ、今期は、九州
・熊本の震災があり、今後は東海南海地震が想
定されています。
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新会長就任挨拶　続き

　又本年は、「伊勢志摩サミットの開催」「リ
オデジャネイロ・オリンピック開催」などがあ
ります。ロータリアンとして「何が出来るのか」
地域密着の奉仕活動を続けなければと考えてお
ります。
　私は、ロータリーに入会後も「自他共楽」を
信念に、自分もロータリーの楽しさや、面白さ
を、他の人々と共に、残る人生を多くの仲間と
過ごしたく思います。
一人でも多くの方々に入会して頂き、この良き
ロータリーを末永く実践して行こうではありま
せんか。
　今年度のＲＩ会長（２０１６～２０１７年度）
ジョンＦ.ジャーム　第６７８０地区米国（テネ
シー州）テーマである「人類に奉仕するロータ
リー」を掲げられました。世界３４，０００以
上のクラブ、１２０万人以上のロータリアンが
一体となり「人類に奉仕するロータリー」の伝
統を継承する責務があるのです。
ＲＩ会長も言われます、最も大切な目標は「奉
仕」であり、ロータリーの礎であります。
　第２６３０地区　剱田廣喜ガバナーの掲げら
れた地区活動方針テーマであります『最も出席
するもの　最も報いられる』がテーマであり、
信条です。当クラブも過去では、１００％の出
席の実績もございます。服部パストガバナーも
言われております「例会が開かれるから出席す
るのではありません」「あなたが出席するため
に例会が開かれているのです」。例会は、心許
した仲間と共に過ごす時間であります。
例会出席は、あなたのクラブ奉仕活動です。
　私も、２０１３年に病気治療（頸椎症制脊髄
症）の為、やむなくホーム例会を５回欠席させ
て頂きました。２００５年入会以来は、２回（
海外出張）の７回の欠席でありました。１１２
１回の例会から今期迄で５１２回中、５０５回
のホーム例会出席となります。
入会当時は、右も左も上下も解らないままに、
ただ出席するのみの時間でした。へたっぺなゴ
ルフも同好会に入会し、楽しく接して頂きまし
た。益々へたくそになりましたが、しかし会員
の皆様より励まされて、何とか面白さや楽しさ
が解るようになり「スコア」だけがゴルフでは
無いことが理解できました。
　新たに入会されました方々や数年の会員の皆
様方も同じ気持ちだと存じます。
出席を重ねることにより、ロータリーが少しず
つ解るようになると思います。
また２６３０地区は三重県と岐阜県をエリアと
しています、毎年の地区大会などの行事には参
加して、普段は接することのない講師の方々の

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６３７回　例会　７月１６日（土）
クラブアッセンブリー（２）
ガバナー公式訪問ＩＭＡ分区合同
（２０日繰り上げ）  

　 　　　　会報・広報　７月担当　臼井　毅子

新会長就任挨拶　続き

講演はとてもためになるものと信じます。例会
日は優先行事予定に加えて頂きたく存じます。
岐阜北ロータリークラブ第３５期も４５回の例
会がございます。
せめて１回でも出席会員１００％の例会日が有
りますことを実現したく思います。
　本年度は、地区の補助金を利用して青少年育
成委員会行事であります、「岐阜北ロータリー
カップ・バレーボール大会」開催の際、トップ
アスリート「岡山シーガルズ」によります、講
演＆実技指導をして頂く計画も実行されます。
バレーボールを通して子ども達に、「家庭や友
達を思いやる大切さを」伝える行事が御座いま
す。会員皆様のご協力をお願い申し上げます。
　岐阜北ロータリークラブも３５年の歳月がな
がれ、多くの諸先輩方のご意向を抱き、会長の
責務を全う致したく、今後も当クラブが発展す
るよう精いっぱいの意識を持って頑張る所存で
あります。会員一人一人のご協力とご指導を仰
ぎたく存じます。
何卒宜しくお願い申し上げて会長挨拶とさせて
頂きます。


